



Vortrag über „Frauenfragen und Frauensorgen“ und der Großvater die Übertragung einer politischen Rede. Sehen Sie sich bitte die Bilder hier an: Die Kinder nehmen lieber am Boxunterricht teil, das junge Ehepaar

läßt in ruhigen Feierabendstunden den Vortrag über den „Krieg der Zukunft“ über sich ergehen, und der Kaufmann freut sich über einen Vortrag „Die Spanferkel und ihre Pflege“. Der Revuestar zeigt wiederum großes Interesse für die Eröffnungsrede von Stresemann im Völkerbund in Genf, die Hausfrau vergißt nicht, sich bei einer Handarbeit über das Liebesleben der Schmetterlinge zu



Die Hausfrau:
„Aus dem Liebesleben der Schmetterlinge“

informieren und die Tochter des Hauses nimmt, anstatt Staub zu wischen, lieber an den Massenkundgebungen im Lustgarten teil. Der Großvater genießt den Vortrag „Wie schminke ich mich“, während sich die Großmutter über den Modetanz der kommenden Saison aufklären läßt.

Sie alle suchen von dem ewigen Einerlei Erholung und Zerstreuung. Nicht jeder findet dabei den richtigen Weg, nicht jeder greift zum richtigen Mittel. Denn Rundfunk hören ist auch eine Kunst, die gelernt und verstanden sein will.



Die Haustochter:
„Massenkundgebung im Lustgarten“

